

...Y llegaron los soldados a la frontera de Arizona



Por **OSCAR GÓMEZ**
PERIODISTA



El departamento de defensa de Estados Unidos desplegó a 5 mil 600 militares a la frontera sur de este país para ayudar al departamento de inmigración y control de aduanas (CBP). El despliegue se debe a la orden del presidente Trump de asegurar la frontera y así detener la caravana de inmigrantes que recorre México.

En Arizona los militares llegaron la primera semana de noviembre y empezaron a reforzar el muro instalando alambre de púas en lo más alto de la barda. 6 puertos fronterizos en Arizona están siendo reforzados, no el muro fronterizo, sino solo los puertos fronterizos.

En Arizona hay mil quinientos uniformados. Únicamente la policía militar está armada, el resto de uniformados solo está asistiendo a la patrulla fronteriza. Los soldados estarán enfocados en construir albergues temporales en la frontera y en transportar a inmigrantes. Los militares no detendrán a inmigrantes ya que no cuentan con el entrenamiento y no es permitido por la ley de Estados Unidos.

Residentes en la frontera están a favor y en contra. Algunos dicen que se debe asegurar el muro para evitar el cruce, otros dicen que los militares en la frontera envían un mensaje de odio con el vecino país.

